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О чем думали в Aprilia (Априлия), когда они начали производство SportCity (СпортСити) 250? Могу предположить: это было что-то вроде “как добавить немножко сексуальной привлекательности нашей довольно скучной продукции?”.
Идите дальше и загляните в их сайт, и вы увидите, что они получили. Кроме заостренной формы SR50 и украшенного хромом Mojito (Можито) они создали серию Scarabeo (Скарабео) объемом двигателя в 100, 200 и в 500 куб.см. Если воспользоваться только одним словом, все три модели Scarabeo можно охарактеризовать как ‘Бизнес’.
Все они предлагают принять мотоциклисту правильное положение, все они имеют довольно спокойную внешность с одинарной передней фарой и корпусом с эмблемой. Они поставляются с тусклой однотонной окраской, все, за исключением беспокойного Красного. Если бы вы искали забавный скутер, вам бы скорей всего пришлось просмотреть большую часть всей продукции Aprilia. До тех пор, пока бы вы не увидели SportCity 250.

Все еще довольно заурядный, с точки зрения цвета окраски и положения посадки, дизайн SportCity является всем чем угодно, но не заурядной серостью. Честно говоря, я бы сказал, что его можно даже назвать изумительным! Передняя часть агрессивна, показывая свой решительный вид  встречному транспортному потоку.
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15-дюймовые колеса, большие и солидные, придают мотоциклисту высокую степень уверенности в себе при поворотах и на проселочной дороге. Я проехал на нем от San Pedro (Сан-Педро), Калифорния до Point Dume (Поинт Дьюм) и обратно по крутым извилистым виражам дороги вдоль каньона.

Большие колеса позволяли SportCity уверенно преодолевать крутые виражи Mulholland (Малхоленд) с уверенностью и агрессивностью, обычно присущим более крупным и более спортивным мотоциклам.
У SportCity не было проблем в преследовании стаи Guzzis (Гузис) на поворотах,  хотя этого уже нельзя было сказать при езде по прямой. А что можно еще ожидать от бензинового двигателя в 250 кубиков? Конечно, он вряд ли может угнаться за мотоциклами  с двигателями в 1100 куб.см.. Хотя мне удавалось разгонять его до 129 км/ч, что позволяло мне не терять их из виду до следующей полицейской патрульной машины, которая слегка остужала их пыл.

'Существует всего несколько брендов скутеров, чьи имена вдохновляют доверие, и Aprilia является одной из них.'

Вернемся же к двигателю. SportCity оснащен 4-тактным горизонтальным одноцилиндровым двигателем в 22,5 л.с., имеющее принудительное жидкостное охлаждение, и 4-клапанную головку цилиндров с верхним расположением распредвалов. Что это означает? А это означает, что у SportCity нет проблем с разгоном от 0 до 80 км/ч с водителем в 90 кг за чуть меньше 10 секунд, и до 97 км/ч - за 14, превосходя по этим показателям Vespa GTV I, с двигателем в 250 кубиков и мощностью в 21,7 л.с., почти на 2 секунды.
В местах, подобных Калифорнии, где разрешается движение между рядами автомобилей (продвижение при замедленном дорожном движении, особенно на светофорах, где двухколесные машины имеют преимущества возможностью движения между рядами машин), SportCity действительно показывает свои сильные стороны, оставляя 4-местные автомобили, образно говоря,  в клубах пыли. Максимальная скорость SportCity – 128 км/ч, хотя мой разгонялся до 129 км/ч при спуске, достаточная мощность для коротких прогулок на большинстве безопасных скоростных шоссе. Да, даже на трассе Калифорния 405. Но самым большим преимуществом, при цене бензина в $4-5 за галлон бензина (3,78 л), является его расход топлива всего в 26 км/литр бензина. На одной заправке топливного бака емкостью в 10 литров можно проехать более 260 км до следующей заправки.

СТОП!
Торможение обеспечивается 3-дисковой тормозной системой Aprilia. Время от времени они казались слегка чрезмерно чувствительными, но никогда – не достаточно эффективными.

Спереди он получил сдвоенные 260-мм диски из нержавеющей стали с двумя плавающими поршневыми суппортами и одним 220-мм диском из нержавеющей стали с одним поршневым суппортом. Я уверен, что смог бы в буквальном смысле остановить скутер с точностью до монеты после небольшой практики.
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 Багажный отсек
Одним из преимуществ скутера является место багажного отсека. На стандартном мотоцикле под вашим сиденьем расположен двигатель, но на скутерах подобных SportCity вы получаете место для хранения закрытого шлема в целости и сохранности, а также все, что может поместиться в этот шлем. В моем случае, я хранил там свои видео- и цифровую камеры во время моего путешествия.

Если этого недостаточно, в боковых защитных панелях ног встроены запирающиеся отделы, где вы можете хранить ваши документы, очки и GPS (навигационная система), а также держать там, и даже заряжать, ваш сотовый телефон. Эти итальянцы позаботились обо всем. Кроме этого, над боковыми защитными панелями расположен крючек для продовольственной сумки. Если же вам и этого мало, вы можете прикрепить ваш чемодан к полкам для багажа или же добавить специальный верхний отсек от Aprilia.  Все эти приспособления делают SportCity прекрасным загородным скутером.

Эргономика
SportCity 250 является одним из самых легких скутеров в своем классе с очень узким профилем, легким при маневрировании. Высота сидения в 81 см улучшает обзорность, но также создает проблемы тем, чей рост ниже 172 см , затрудняя при посадке свободно опираться ногами на дорогу. Короткое ветровое стекло хорошо прикрывает вашу грудь от встречного воздушного потока, но вам придется носить полностью закрытый мотошлем, если не хотите встречного ветра в лицо. 
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Измерительная панель чиста, проста и легко читаема. Спидометр – аналоговый с преобладающей шкалой в миль/ч., как и должно быть для североамериканского рынка. Цифровое табло показывает показания одометра, маршрутного одометра с двумя различными измерениями, часов (я люблю скутеры с часами), тахометра, уровня топлива, температуры двигателя и еще кучи других важных параметров. 

Нижняя панель SportCity имеет плюсы и минусы. Она полностью плоская, что хорошо в случаях, когда вы что-то перевозите между своих ног, но в то же время она достаточно узкая, что ограничивает смену положения ног водителя при длительных поездках. Попробуйте просидеть за вашим столом более двух часов без смены положения ног, и вы поймете, почему так важно иметь большую и открытую зону нижней панели.


Заключение
Существует всего несколько брендов скутеров, чьи имена вдохновляют доверие и Aprilia является одной из них. SportCity 250 имеет роскошный дизайн с качественной отделкой и посадкой, что и следовало ожидать от итальянцев. Он имеет хорошие мощностные и топливо-экономические показатели, хорошо управляем, и имеет чистый выхлоп. Очень тяжело найти какой-либо изъян в этом маленьком украшении и, чтобы сделать его еще более неотразимой, SportCity 250 имеет предлагаемую производителем розничную цену всего лишь в $4599, что меньше чем другие японские или итальянские скутеры с объемом двигателя в 250 куб.см.. Я не знаю как они этого добились, но я не потерял голову.

Персональная краткая характеристика мотоцикла. Если бы эта машина могла бы иметь свою собственную личность, выраженной одним или двумя словами, что бы это могло быть? Aprilia SportCity является отважной машиной.
 THE ORIGINAL TEXT WAS:
What was Aprilia thinking when they came up with the SportCity 250? I'm willing to take a guess; it was probably something like “how can we add some sex appeal to our current, rather stuffy line-up?”
Go ahead, go to their site and look at what they've got. Besides the punchy SR50 and the ornately chromed Mojito they've got the Scarabeo series weighing in at 100, 200 and 500cc's. Given a one-word description, all three Scarabeos can be summed up as ‘Business.’

They all beg the rider to sit up with a proper posture, they all have rather calm face about them with their single headlight and badged chest. They come in a variety of drab colors, all except for that trouble making Red one. If you were looking for a fun scooter, you'd likely look right past a large portion of the Aprilia line-up. That is until you saw the SportCity 250.

Still quite businesslike from a color and seating position standpoint, the SportCity's design is anything but boring. As a matter of fact, I would say it’s closer to breathtaking! The front end is aggressive, giving oncoming traffic a stern look as it comes around the bend.

The 15-inch wheels are big and substantial, giving the rider a high degree of confidence in the turns and on less than perfect terrain. I took her from San Pedro, Calif. to Point Dume and back, hitting the curvy canyon roads along the way.

The large wheels allowed the SportCity to grab hold of Mulholland’s curves with a high degree of assuredness; hugging each curve with confidence and aggression usually reserved for larger, sportier motorcycles.

The SportCity had no issues keeping up with the pack of Guzzis on the turns, though the straightaways were a different story. What else would you expect from a petrol-sipping 250cc engine? It couldn’t possibly keep up with the 1100ccs of raw power these bikes produce. Even still I managed to touch 80mph, allowing me to keep them in my sights until the next roadside police car cooled their jets for a bit.

'There are only a handful of scooter brands whose name alone inspires confidence and Aprilia is one of them.' GO!
Now back to that engine. The SportCity is driven by a 22.5hp, electronic fuel injected, 244.29cc, horizontal single cylinder, 4-stroke, forced liquid cooled, 4 valve head with overhead camshaft *gasp*. What does that mean? It means that the SportCity has no problem carrying my 200-pound body from 0 to 50 mph in under 10 seconds and up to 60 mph in 14, beating out the 21.7hp, 250cc Vespa GTV I tested by nearly 2 seconds.

In places like California where they allow lane-filtering (filtering forward in slow traffic especially at traffic lights where two-wheelers have an off-the-line acceleration advantage), the SportCity really shows its colors; leaving 4 passenger cars in the proverbial dust. The SportCity 250 is rated with a top speed of 79.5, though mine registered 80 downhill, just enough power for short jaunts on most non-life-threatening highways... yes, even California's 405. Best of all, in these times of $4-5/gal gas, is the 61 mpg fuel efficiency; that and a 2.7 gal tank capacity means more than 160 miles per fill up.

STOP!
Stopping power is provided courtesy of Aprilia's triple disc braking system. At times it felt a bit touchy, but at no time did it feel insufficient.

In the front she's got Twin 260mm stainless steel discs under the grip of twin piston floating calipers and a 220mm stainless steel disc in the back with a single piston caliper. I'm certain I could literally stop on a dime with enough practice.

Storage
One of the benefits of owning a scooter is storage space. On a standard motorcycle you've got the engine under your seat, but on a scooter like the SportCity you've got room to keep your full-face helmet safe and sound as well as whatever else you can stuff inside your helmet. I actually kept my video and still camera there on my ride.

If that's not enough there's also a locking storage compartment built into the leg shield to give you a place to keep your papers, glasses and GPS safe, as well as a place to stow and even charge your cell phone. Those Italians think of everything. Also included above the leg shield storage is a standard grocery bag hook found on most every proper scooter. If you need even more storage, you can strap your briefcase onto the luggage rack or add a top case from Aprilia. All that space makes the SportCity a great commuter scooter.

Ergonomics
The SportCity 250 is one of the lightest scooters in its class with a very narrow profile, making her very easy to maneuver. The 32" seat height makes for good visibility but also makes it hard for anyone less than 5'7" to sit flat footed (both feet flat on the pavement). The short windscreen does a good job of keeping the wind off of your chest, but you'll want to wear a full face helmet if you don't want the wind in your face. 

The gauges are clean, simple and easy to read.  The speedometer is analog with a prevalent reading in MPH, as it should be for the US market. The digital display shows an odometer, trip odometer for two different measurements, a clock (I love scooters with clocks), a tachometer, fuel gauge, engine temperature and a host of other important warnings. 

The SportCity's floorboard has some pluses and minuses. It is completely flat, which is good for times when you need to carry something in between your legs, but it is also rather narrow, which limits the rider's ability to vary their foot position on long journeys.  Try sitting at your desk for more than two hours without shifting your feet around and you'll understand how important it is to have a large, open floorboard area.

Conclusion
There are only a handful of scooter brands whose name alone inspires confidence and Aprilia is one of them. The SportCity 250 is superbly stylish with a quality fit and finish you would expect from the Italians. She performs well, handles well and burns clean and economically. It's really hard to find fault in this little gem and to make her even more irresistible the SportCity 250 has an MSRP of just $4,599, that's less than any other Japanese or Italian 250cc scooter. I don't know how they did it, but I'm not mad at 'em.

Bike Personality Profile - If this machine could have its own personality, summed up in one or two words, what would it be? The Aprilia SportCity is a courageous machine.






